Omnisports/Assemblée générale ordinaire du CNOG, hier

Rapports moral et financier adoptés à l'unanimité



Le président du CNOG, Léon-Louis Folquet (au milieu) pendant son exposé.



Le président de la Fégakama (à gauche) et celui de la Fégabab oadmis dans ce mouvement olympique gabonais.

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

UN travail bien fait est toujours apprécié et ne suscite aucune polémique. Le cas du bilan de l'exercice 2017 réalisé par le Comité national olympique gabonais (CNOG). Un bilan dont les rapports moral et financier ont été adoptés à l'unanimité et dans la convivialité, hier après-midi, au cours de l'assemblée générale ordinaire, organisée conformément aux dispositions statutaires et réglementaires qui régissent ces retrouvailles annuelles.

Comment ne pas accepter ce bilan lorsqu'on sait que le CNOG s'est occupé, avec l'aide de Solidarité olympique, des sportifs, des encadreurs techniques et administratifs en ce qui concerne les formations, l'octroi des bourses, la participation aux séminaires et des stages, etc. En fait, tous les délégués ont été édifiés sur l'exécution de la planification stratégique 2015-2020 qui « suit son cours dans le strict respect des deadlines ». Léon-Louis Folquet (président du CNOG) a reconnu que les statistiques, au cours de l'exercice 2017, ont montré une légère baisse dans l'utilisation des programmes de Solidarité olympique par les fédérations nationales. « Cette baisse s'explique par l'instabilité qui s'est installée dans



Vue partielle des participants.

la majorité des associations sportives nationales à la suite de l'ingérence du ministère des Sports dans le renouvellement anticipé des bureaux fédéraux », a argumenté le président du CNOG.

Lequel pense que « nos re-

lations avec le ministère doivent rester saines et se dérouler dans un esprit de coopération efficace plutôt que dans un environnement concurrentiel qui ne servirait ni les intérêts de l'Etat, ni celui des organisations sportives ». Non sans exhorter les fédérations nationales à utiliser encore plus tous les programmes mis à leur disposition grâce à Solidarité olympique à travers son plan pour la 32e olympiade 2017-2020.

Le bureau exécutif du CNOG, à travers son trésogénéral Crésant Pambo, trouve important que les fédérations se mettent à jour financièrement vis-à-vis de leur mouvement olympique national. « J'incite les fédérations à utiliser tous les programmes mis à leur disposition grâce à Solidarité olympique. Il revient aux responsables locaux de comprendre que l'on ne peut pas fonctionner uniquement sur la base de partenariats internationaux. Il est ainsi important que les les présidents de fédérations versent leurs cotisations annuelles », a laissé entendre Crésant Pambo. S'agissant de la période de la prochaine assemblée générale élective, les participants ont approuvé à l'unanimité la date proposée par le secrétaire général André Angwe Aboughe : celle du vendredi 30 mars 2018. A ce sujet, l'actuel président du CNOG, tout en félicitant l'esprit de sérénité qui a prévalu tout au long du déroulement des travaux et en souhaitant que la paix règne dans le sport gabonais, a annoncé à l'assistance qu'il sollicitera un autre mandat.

Magazine d'informations du CNOG n°1

Gabon, 52 ans d'olympisme

MM

Libreville/Gabon

LE Comité national olympique gabonais (CNOG), pour la première fois, a pensé retracer par écrits et par images la vie sportive des athlètes (athlétisme, boxe, judo et taekwondo) de notre pays. A travers un magazine d'informations inti-

tulé « Gabon, 52 ans d'olympisme ». Ce qui, indéniablement, permettra à nos futures générations de comprendre ce qui s'est fait et ce qui existe au plan de l'organisation sportive des périodes antérieures.

« On dit que c'est avec les lumières du passé qu'on se dirige dans l'obscurité de l'avenir », témoigne le directeur de la publication de ce magazine que tout athlète, dirigeants sportifs, etc, peut avoir gracieusement au siège du CNOG, sis au stade de l'Amitié. L'existence de ce document est vraiment importante pour l'histoire de notre mouvement olympique. Le passage de nos sportifs au cœur du mouvement olympique international, notamment les différents Jeux olympiques, va être connu par notre jeunesse sportive.



La couverture du premier Magazine Laquelle jeunesse, en parcourant cet ouvrage de 67 pages, va découvrir également « le bon prodigieux » que vient de réaliser notre pays en matière des infrastructures sportives (des stades ultramodernes). A Libreville, Port-Gentil, Franceville et Oyem. « Il y a eu des gros progrès à ce niveau », atteste le patron du Comité national olympique gabonais.

Football/Mondial-2018/Préparation

Le Brésil domine la Russie et prend ses repères

AFP

Moscou/Russie

RÉPÉTITION réussie. Le Brésil a logiquement dominé la Russie (3-0), hier vendredi en match amical au stade Loujniki de Moscou hôte de la finale du Mondial-2018, où il se voit bien triompher le 15 juillet. La "Seleçao" a déroulé après la mi-temps, en marquant trois fois en un quart d'heure, par Joao

Miranda (52e), Philippe Coutinho (62e) et Paulinho (67e), pour s'offrir son premier succès de l'année 2018. Mais pour en savoir un peu plus sur le niveau des Brésiliens qui n'ont plus perdu depuis juin 2017, il faudra attendre mardi, et un choc alléchant à Berlin contre l'Allemagne championne du monde en titre.

Avant une éventuelle finale, le Brésil retrouvera Moscou le 27 juin lors de son troisième et dernier match de poule, contre la Serbie. Les coéquipiers de Neymar auront auparavant affronté la Suisse puis le Costa Rica.

Pour la Russie, qui espère sortir de sa poule de Coupe du monde pour la première fois depuis 1986, le lourd score lui permet surtout de mesurer tout le chemin à parcourir jusqu'à ses prétentions. Décimé par les blessures longue durée de ses deux défenseurs centraux et avant-centre titulaire, le pays hôte du Mondial disposera mardi

d'une seconde chance, contre la France à Saint-Pétersbourg, pour engranger de la confiance face à un gros, à moins de trois mois du coup d'envoi de la compétition.

Sans sa star Neymar, retenu au pays pour soigner son pied blessé, mais avec le milieu du Barça Philippe Coutinho, et les Parisiens Thiago Silva et Dani Alves titulaires, le Brésil est entré dans son match moderato, manquant de se créer des occasions malgré sa maîtrise du bal-

lon. La Russie, par Alexander Samedov (32), a même pu tester le gardien auriverde Alisson, le portier de l'AS Rome. Cinq minutes plus tard, Alexei Miranchuk a laissé passer un nouveau frisson, mais a tiré trop haut.

C'est au retour des vestiaires que la "Seleçao" a fait respecter son rang, et calmer les intentions d'une sélection russe qui ne l'a jamais battue depuis la chute de l'URSS. Dès la 47e minute, Paulinho obligeait Igor Akinfeev à un

bel arrêt. A la 52e, le gardien du CSKA Moscou se montrait à nouveau efficace, mais Miranda était à la retombée du ballon pour ouvrir le score. Coutinho a doublé l'avantage des Brésiliens sur penalty après qu'Alexander Golovin a commis une faute sur Paulinho dans la surface de réparation. Le milieu du FC Barcelone, qui avait auparavant raté un but tout fait (60e), a scellé la marque de la tête pour faire le 3-0.